
（様式２）        会議録要旨 

(1) 会議の名称 令和４年度 第２回国高公民館運営協議会 

(2) 開催日時 令和４年１２月７日(水曜日)午後７時３０分～午後８時３０分 

(3) 開催場所 国高公民館 会議室 

(4) 出席委員氏名 

舘昭夫委員長、谷口裕朗委員、塚崎信行委員、牧田善浩委員、 

山﨑智幸委員、片岡建和委員、芦田盛治委員、飛田里美委員、 

小竹ゆみ子委員、上島礼子委員、左近敏海委員 

(5) 欠席委員氏名 上木貴博副委員長、村上和子委員、村上武志委員、三笠三男委員、 

(6) 出席所管課職員職氏名 
館長 北畑孝一 

主事 上坂祐美子、主事 岩崎友紀、事務補助員 吉田充子 

(7) 会議議題 
①公民館事業経過報告について 

②その他 

(8) 傍聴者の数 ０人 

(9) 会議資料の名称 令和４年度 第２回国高公民館運営協議会  

(10) 会議の内容の要旨 

・市民憲章唱和 

・館長あいさつ 

・委員長あいさつ 

・協議事項 

① 公民館事業経過報告について説明し、承認。 

② その他でスポーツルーム照明改修工事、公民館利用ガイド、第 3

回運営協議会開催予定について報告 

二十歳のつどいの説明と、タイムカプセル企画の提案と小学校へ

の協力依頼 

【質問・意見】 

・町内掲示板に貼る学級案内ちらしを広報の時一緒に配るが掲示期

間が短い時があるので改善してほしい。 

・公民館利用緩和になって人数に変化はあるのか？ 

 ⇒利用者数に大きな変動は無く、コロナ禍前には戻っていない。 

・スポーツルーム照明改修工事にあたり日にちを要するため、前も

って利用者に使用中止の連絡をすればいいと思う。 

・二十歳のつどいを行うにあたり、タイムカプセルを今後行うこと

は可能であるため、学校に持ち帰り検討したい。 

・館長より閉会のあいさつ 

(11) その他  

 


